## VINUM (Suisse)

Octobre1995 Spécial Coupe Chasselas Suisse

« Féchy Bayels 1994 - vainqueur de la 6e coupe Chasselas

(...) Raymond Paccot fait partie des vignerons les plus intéressants du Pays de Vaud. avec sa femme Violaine, il exploite 100 hectares sur la commune de Féchy. Ses meilleurs vins viennent de deux terroirs disctincts : les crus Bayels et Clos du Brez. En 1994 déjà, le Bayels avait réussi à se placer parmi les 24 finalistes.

Vinum : après votre excellent résultat en demi-finale, pensiez-vous avoir une chance de remporter la finale à Sierre ?

R. Paccot : j'ai toujours dit à mes collègues que je n'avais aucune chance dans cette coupe avec un Féchy. Mes vins sont surtout fruités et floraux. Or, les vins de chasselas qui ont remporté la victoire jusqu'à présent possédaient un peu plus de structure et d'alcool. Pour moi, c'était déjà un honneur de me trouver parmi les 24 finalistes.

Qu'est-ce qui a été décisif dans votre surprenante victoire ?

Je ne le comprends pas moi-même très bien. Pour chaque vin, nous essayons de trouver l'harmonie qui convient. Nous constatons auprès de nos clients qu'ils se divisent de plus en plus en deux groupes. Les uns aiment les vins riches, les autres, et ils sont de plus en plus nombreux, préfèrent les crus qui présentent une vivacité marquée et une acidité un peu plus élevée. Et c'est cela qu'un chasselas doit offrir, le plaisir de boire un vin capable aussi de désaltérer. C'est sans aucun doute la force du Féchy. (...)

...